



Consultation Citoyenne



Valeurs de la République

Commune de Schwenheim

Avec les Consultations citoyennes, des espaces de débat public et de réflexion sont ouverts à tous ceux qui souhaitent se faire entendre sur l'Europe, exprimer leurs attentes ou faire des propositions sur l'avenir de l'Europe. Ni conférence, ni cours, ni meeting, ni séance d'information, une consultation citoyenne doit permettre à tous de s'exprimer, de débattre, de partager des idées.

Dans son projet d'ensemble 2019-2020 « le Parlementarisme de Guerre », l'association « Valeurs de la République » et la commune de Schwenheim ont donné suite à la demande de la commission européenne pour participer au débat citoyen sur l'Europe. En corrélation avec le sujet « le Parlement et la Guerre », en accord avec le maire de Schwenheim, le correspondant défense et référent défense pour le Délégué Militaire Départemental du Bas-Rhin, le thème choisi prolonge le discours du Président de la République de la Sorbonne sur « l'Europe de la Défense » et, en particulier, « la Force d'Intervention Européenne » voulue par le chef de l'Etat, eu égard aux conflits latents aux portes de l'Europe, au Sud comme à l'Est.

Les sujets de discussion resteront simples et accessibles à tout citoyen. Il sera mis en exergue le rôle dans la défense européenne du tandem Franco-Allemand, du traité de l'Élysée à aujourd'hui, avec ses réussites et ses échecs. La soirée se déroulera en trois parties bien distinctes

- Une approche des enjeux d'une force d'intervention à l'échelle européenne (0h45- 1 heure) – les chefs de chaque groupe/animateur présentent brièvement leur groupe de participation citoyenne
- Une discussion « citoyenne » avec environ 15/20 participants autour d'un animateur sur un sujet (il est prévu 5 à 6 groupes, durée 1 heure à 1h15)
- Une restitution avec des propositions « citoyennes » par groupe (10 minutes). Total environ 1 heure

Nous avons invité Monsieur le Sénateur Claude Kern et Monsieur le Député Patrick Hetzel qui ont déjà donné leur accord pour être présent. Madame la Députée Européenne Anne Sander, si elle est disponible a signifié son intérêt. D'autres animateurs, eu égard à leur expérience « terrain » ont été contactés.

Pour des raisons d'organisation, veuillez impérativement aimablement vous inscrire à la mairie, dès que possible, au plus tard pour le 1^{er} Octobre 2019.

- Date de la réunion **Vendredi 19 Octobre 2018**. 17h00 début de la réunion – fin de la réunion prévue entre 20h00 et 21h00. Lieu : salle polyvalente de Schwenheim. Le « verre de l'amitié et de l'Europe » est offert à l'issue des débats.

A l'issue, les discussions peuvent se poursuivre au « Restaurant aux Deux Clés » ou bien à « l'Aigle d'Or ». Il n'est pas évident que ces derniers résultats puissent être communiqués à l'organisme en charge de la consultation citoyenne. Citoyen, vous avez un avis à donner sur le sujet – participer, argumenter et communiquer. A l'approche des Européennes, hors du débat électoral, cette consultation citoyenne est une occasion unique pour donner votre avis, sur le sujet de l'Europe et en particulier de la Défense, une fonction « régaliennne par essence » qui est de nature à engager l'avenir des Institutions Européennes. Comptant sur votre participation.

Colonel ® Norbert Zorn
Valeurs de la République

Monsieur Gabriel Oelschläeger
Maire de Schwenheim